

Mitglieder • Beratung

Einen guten Qualitätsstandard in der Beratung halten und ausbauen - dafür hat der Vorstand der KVN im Jahr 2011 die Weichen gestellt und für Sie den Beratungsservice der KVN neu gestaltet. Wir bieten die persönliche, am Bedarf der Mitglieder ausgerichtete, Beratung niedersachsenweit an.

Die gesetzlichen Rahmenbedingungen bringen zunehmend komplizierte und unübersichtliche Vorgaben, Regelungen und Veränderungen in der ambulanten Versorgung mit sich. Darum entwickeln wir für Sie im Unternehmensbereich Beratung individuelle auf Ihre Tätigkeit zugeschnittene Beratungsleistungen für die Themenbereiche Praxisberatung, Abrechnungsberatung, eHealth Beratung und Verordnungsberatung. Dafür steht Ihnen in unseren regionalen Bezirksstellen ein Beraterteam zur Verfügung.